
6 Pièces

230 m²

Réf. 83410

1 999 888 €

Carqueiranne
Maison à vendre (83320)
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À  proximité  du  centre-ville,  du  port  et  des  plages,  cette  villa

contemporaine lumineuse de 230 m² s'épanouit sur un terrain paysagé

d'environ  2  000  m²,  offrant  une  expérience  de  vie  intérieure/extérieur

idéale.  Double  exposition  pour  profiter  pleinement  du  grand  air,  elle

propose  au  rez-de-chaussée  :  une  entrée,  un  séjour  et  une  salle  à

manger  spacieux,  une  cuisine  entièrement  équipée,  le  tout  ouvert  par

de  larges  baies  vitrées  sur  les  terrasses,  une  piscine  chauffée  et

sécurisée, ainsi  qu'un jacuzzi  6 places. Une chambre avec salle d'eau

en suite et un garage complètent ce niveau. À l'étage, ...

Located near the town center, the port, and the beaches, this bright contemporary

villa  of  230 m² sits  on a landscaped plot  of  approximately  2,000 m², offering an

exceptional  indoor/outdoor  lifestyle.Designed  to  fully  embrace  open-air  living,  the

ground floor features an entrance hall, a spacious living and dining area, and a fully

equipped kitchen, all seamlessly connected through large sliding glass doors to the

terraces,  a  heated  and  secure  pool,  and  a  6-person  jacuzzi.  A  bedroom  with

en-suite  bathroom  and  a  garage  complete  this  level.Upstairs,  three  additional

bedrooms include a large ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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